

R6. 11. 8 (金) No.21

教育目標「チーム城西 ともに光りかがやく」

SUPER

# 城西YES !

文責：校長 歌であられる Be Happy !



## ダックスムーンさん ありがとう！ Be Happyコンサートで幸せいっぱい！

★10月25日（金）にみんなが楽しみにしていた「ダックスムーン Be Happy！コンサート」が開催されました。子どもたち、保護者のみなさん、地域のみなさん、教職員が熱いコンサートに浸り、音楽からたくさんの勇気と幸せをいただきました。

★「ともだちの歌」では、抽選箱から選ばれた子どもや先生、オレンジ隊の方が演奏に合わせて独唱するお楽しみタイムがあり、会場は熱狂に包まれました。（みんな上手で驚きました！）ラストの曲は、「ずっと城西コミュニケーション」です。この曲を創り上げたダックスムーンさんの歌と演奏に合わせて、子どもたちと教職員で熱唱しました。会場が一体となって、幸せを感じる瞬間に感動と笑顔が広がりました。



左から高砂親方、ムーン三浦さん、ダックス木村さん、ジュケイさん。ステージの飾り付けは地域委員会のみなさんです！





「僕らの時代は僕らの力で  
For my way  
3・2・1!!」  
声を合わせて、心を合わせて「3・2・1」が体育館に響きました。  
ダックスムーンさん、素敵なコンサートをありがとうございました!

## 11月1日全国キャリア教育研究協議会開催!

3年1組 算数科「数の表し方やしくみを考えよう」

5年生 総合「ぐんぐん育て城西っ子米」



11月1日(金)に、市内の小中学校10校で、全国小学校キャリア教育研究協議会が開催されました。城西小学校もその会場校になり、3年1組が算数科、5年生が総合的な学習の時間の授業を提示しました。参観者は、愛媛、京都、愛知、東京、岡山など、日本全国からたくさんお方がお見えになり、城西っ子が学習に積極的に向かう姿に、驚きの声を上げていました。

3年生は、解決のために「見方・考え方」を働かせて、自分たちで仲間と協働して課題解決に向かう姿がすばらしかったです。5年生は、いとく片山店の店長さんの助言を聞きながら、自分たちでもアドバイスをし合って、よりよいものに作り上げようと話し合う姿が最高にすばらしかったです。本当によくがんばりました!

## 6年生～卒業ソングをつくらう!～



11月6日(水)に、ダックスムーンの三浦栄一先生をお招きして、6年生が「卒業ソングをつくらう」という特別授業を行いました。

三浦栄一先生は、今の6年生が1年生のときの本校校長先生でした。城西ふれあいフェスティバルでは、この子たちに「ジャンプ」という曲をつくってくださり、一緒にステージに立っていただいた思い出もあります。今回は、6年生が実行委員会を立ち上げ、お願いをしてこのプロジェクトが始まりました。当日は、現在の保護者であり小学生のときの三浦先生の教え子であった〇〇〇さんが小学校のときの忘れられない思い出を語ってくださる場面もあり、子どもたちは真剣に話を聞いていました。子どもたちが、4ヶ月後の卒業に向き合い、本気で言葉を紡いでいくことがとても楽しみです。